



Presidente llama a *corcholatas* y legisladores ante caos en Senado

Cierran filas.

Morenistas y sus aliados acuden a Palacio; no tocamos tema del INAI ni dieron línea: Monreal

E. LEDESMA, P. DOMÍNGUEZ, S. ARELLANO Y O. BRITO/CDMX

La crisis que intentó generar el bloque de contención en el Senado en defensa del Instituto Nacional de Transparencia (INAI) derivó en el cierre de filas de la 4T en torno al presidente Andrés Manuel López Obrador y sus *corcholatas*: Claudia Sheinbaum, Marcelo Ebrard, Adán Augusto López, y hasta Ricardo Monreal ocupó un sitio protagónico en Palacio Nacional. Así, en bloque unido, llegaron

a la sesión a enfrentar a la oposición, que se empeñaba en evitar la consumación de las reformas aprobadas en San Lázaro, en el último tramo del periodo ordinario de sesiones.

El coordinador de la bancada de Morena, Ricardo Monreal, terminó con dos años de sequía en su relación con el Presidente, y después de los gritos de "traidor" por no cumplir con su palabra de nombrar un comisionado del INAI, salió a Palacio.

El liderazgo de Monreal quedó fuera de duda, cuando su debilidad y el hecho de que algunos de sus compañeros obedecen a "otros" había sido su argumento ante la oposición para justificar la falta de respaldo en la votación del jueves de Ricardo Salgado para ocupar la vacante en el INAI.

Y no solo eso: fue colocado como una *corcholata* más.

Tras el encuentro con López Obrador y los presidenciables, Morena y sus aliados, PT, Verde y PES, salieron a la antigua sede del Senado en Xicoténcatl para sesionar a las 10 de la noche y sacar los pendientes aprobados en San Lázaro. Ahí ya los esperaba la panista Xóchitl Gálvez encadenada a un escaño de la Mesa Directiva.

La reunión de los morenistas quedó grabada en dos fotografías difundidas por el Ejecutivo federal: la primera con todos los legisladores y las *chorcholatas* en las escalinatas del Patio Central; en otra, el mandatario sentado con Adán y Marcelo a su derecha, y Ricardo y Claudia a su izquierda.

"Nos reunimos con senadoras y senadores que representan, con

Sesionan en Xicoténcatl.

Reanudan labores con *fast track*

Ante la "pijamada" de los opositores que durmieron desde el jueves frente a la tribuna del Senado, fue hasta las 5 de la tarde de ayer cuando pudo reanudarse la sesión en Xicoténcatl, donde se llamaron a la suplente de Claudia Balderas para tener quorum. Sin discusión ni oradores, el Pleno aprobó las reformas a los artículos 38 y 102 de la Constitución en materia de suspensión de derechos para ocupar cargo, empleo o comisión del ser-

vicio público a los deudores alimentarios o violentadores, conocida como 3 de 3.

Asimismo, en menos de 10 minutos, con 64 votos a favor, cero en contra y una abstención, Morena y aliados aprobaron el decreto por el que se reforman, adicionan y derogan diversas disposiciones de la Ley de Aeropuertos y de la Ley de Aviación Civil en materia de concesiones, además de la Ley del Mercado de Valores y la de Fondos de Inversión.

mucha dignidad, a nuestro querido pueblo e impulsan el movimiento de transformación de México", expresó el mandatario en su cuenta de Twitter.

"Una gran reunión", respondió Claudia Sheinbaum. "Enhorabuena", agregó Ebrard en otro mensaje: Al presidente "lo vi muy

bien, contento, lúcido y con la claridad política que le caracteriza".

Por su parte, Monreal dijo que no se habló del INAI y no hubo línea. "Vamos a continuar con nuestro trabajo... en Xicoténcatl se votará lo que tenemos de agenda pendiente decir, lo que ya se aprobó en comisiones. ■"